

JUCAR-VINALOPÓ

## El Gobierno de Alicante afirma querer llegar a un acuerdo sobre el agua con los regantes

El Ejecutivo pidió a los representantes de los regantes el cese definitivo de los "fanatismos políticos", y reiteró que tanto el Gobierno como la Unión Europea garantizan la inversión para construir el Júcar-Vinalopó

La subdelegada del Gobierno en Alicante, Etelvina Andreu, pidió a los agricultores menos "cabezonería política" ya que, según sus declaraciones, el Ejecutivo central está dispuesto a consensuar la gestión del trasvase Júcar-Vinalopó

En rueda de prensa, tras explicar las novedades de los Presupuestos Generales del Estado para 2007 en la provincia, Andreu recordó la reciente decisión de la Comisión Europea de aprobar 120 millones de euros de subvención para el nuevo trazado del trasvase.

Según indicó, el Gobierno mantiene su predisposición para llegar a un acuerdo con los representantes de los regantes, entre ellos el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Marina Baixa, Andrés Martínez.

"Para la Junta Central sería difícil explicar que, teniendo agua, no se usa por cabezonería política", declaró Andreu, quien insistió en pedir a los interlocutores que no caigan en un "fanatismo político".

La subdelegada comentó que, en reuniones con regantes, éstos le han expuesto reiteradamente que su interés es que el agua llegue, independientemente de cómo se obtenga, y añadió que en estos momentos tanto la UE como el Gobierno central garantizan la inversión para construir el Júcar-Vinalopó.

Por ello, hay que "intentar que todos vayamos de la mano" y hay que dejarse de "partidismos políticos", consideró.



La subdelegada del Gobierno en Alicante, Etelvina Andreu./ T CALDERÓN

- El Estado destinará más de 270 millones de euros en Alicante para paliar el déficit de agua

Publicidad

